

保幼小中一貫教育だよ！



元気にあいさつ 笑顔広がる みんなが主役の“大学園宮”

令和7年6月6日 大宮学園事務局

「園所の取組～楽しく体験したよ！～」

大宮こども園

5月15日(木)、田植えを行いました。毎年、地域の方々にご支援いただき、こども園の横にある田んぼをお借りして田植えを体験させていただいています。園児たちは、地域の方に植え方を教えてもらい、早速田んぼに入って田植えを体験しました。田植えの前「どろんこ遊び」に取り組んだので、すぐに田んぼに慣れ、みんなで楽しみながら苗を植えました。この体験が秋の稲刈りにつながっていきます。最後に、みんなで記念写真を撮りました。



大宮北保育所

今年度も夏野菜の苗植えを行いました。今年の苗植えは、「どんな野菜があつて、自分はどんな野菜を育てたいか」を考え、それぞれが野菜を選んで植えることにしました。早速、お店に行って店員さんに教えてもらいながら「自分が植えて育てる野菜」を決め、苗を買いました。白いナスがあることに驚いたりもしながら、最終的に、自分で育てたい野菜を選び買うことができました。購入した苗を持ち帰り、畑にいていねいに移し植えました。自分で苗を選び、買うことができた体験は、自信につながると思います。大きく成長し、野菜が収穫できる日が楽しみです！



「6月の園所・学校の行事予定」

大宮こども園	大宮北保育所	大宮第一小	大宮南小	大宮中
【6月】 ○2(月) 給食参観(4歳児) ○3(火) ひまわりプロジェクト、交通教室(4歳児) ○6(金) 園開放 ○11(水) いもさし ○13(金) 園庭開放 ○16(月) 避難訓練(火災) ○19(木) おしゃべり会 ○20(金) 園開放 ○24(火) 園庭開放 ○25(水) にこにこの日 ハイタッチモーニング、誕生会 ○26(木) プール開き ○27(金) ハロウィン読み聞かせ 【7月】 ○7(月) セタまつり(箏の演奏会)	【6月】 ○2(月) どろんこ遊び ○6(金) 開放保育(ひまわり広場) ○12(木) プール掃除(5歳児) ○13(金) ひまわり絆プロジェクト(4歳児) ○16(月) 防犯訓練 ○17(火) ~20(金) 参観週間(3~5歳児) ○24(火) 避難訓練(地震・火災) ○25(水) にこにこの日 ハイタッチモーニング体操教室(4・5歳児) ○27(金) 開放保育(ひまわり広場) 【7月】 ○7(月) セタまつり会 ○12(土) 保護者会親子行事	【6月】 ○2(月) 大宮中合唱練習見学(6年) ○3(火) ・5(木) 体力テスト ○4(水) 市小学生陸上記録会(6年) ○5(木) ハロウィン読み聞かせ、4年遠足 ○7(土) 親子行事(6年) ○9(月) 読書旬間~23日 交通安全教室(11・12日) ○13(金) 授業参観 PTA救命講習会 ○14(土) 親子行事(1年) ○18(水) 児童集会 ○20(金) 3年遠足 ○22(日) ひまわり親子行事 ○25(水) にこにこの日 ハイタッチモーニング ○26(木) 中学校授業体験	【6月】 ○2(月) 大宮中合唱練習見学(6年) ○4(水) 市小学生陸上記録会(6年) ハロウィン読み聞かせ ○5(木) PTA救命講習会 ○8(日) すぎの子親子行事 ○11(水) 学校朝会、人権旬間(~27日) ○13(金) 委員会 ○15(日) 親子行事(3年) ○18(水) 児童朝会 ○19(木) ・20(金) 修学旅行(6年) ○22(日) 親子行事(4年) ○25(水) にこにこの日 ハイタッチモーニング ○26(木) 中学校授業体験 ○27(金) 鼓笛練習 ○28(土) 資源回収 地区懇談会	【6月】 ○1(日) PTA競技会 ○3(火) 市学力検査(3年) ○5(木) 合唱祭 ○14(土) 丹後ブロック陸上 ○20(金) ~24(火) 期末テスト ○25(水) にこにこの日 ハイタッチモーニング 【7月】 ○2(水) 夢未来式 ○12(土) ・13(日) 丹後ブロック総体 ○14(月) 振替休業日 ○18(金) 終業式



「チームで頑張った運動会」

大宮第一小学校

5月26日（月）に運動会が行われました。この運動会に向けて、6チームに分かれ高学年を中心にチーム活動に取り組んできました。リーダーシップを発揮する高学年から学び、優しく低学年に関わる中学年、中・高学年の姿を見て一生懸命頑張る低学年、チームが学年を超えてまとまることができました。児童会種目の『大玉運び』では、チームみんなで応援する姿が、どのチームもよかったです。一人ひとりが楽しみ、輝いた運動会となりました。



大宮南小学校

5月27日（火）に運動会が行われました。ゴールデンウィーク明けに第1回のチーム集会を行い、児童会種目『台風の目』に取り組んできました。どうしたら、早くコーンを回って、次の組に棒を渡すことができるか、6年生を中心に考え、練習を積み重ね、当日を迎えました。3チームともチーム力を発揮し、手に汗を握る展開となりました。各チームの団結力を発揮することができました。全校みんなの頑張りで成功させた運動会でした。



「第1回ハイタッチモーニングと『見守りとあいさつの取組』」

5月27日（火）、今年度第1回目のハイタッチモーニングを行いました。このハイタッチモーニングは、大宮学園 学園運営協議会の『見守りとあいさつの取組』と兼ねて行います。この日も学園運営協議会委員、民生児童委員、保護者会や青パト巡回の方々、京丹後警察署大宮町内の各駐在所員の方々と、多くの方々にご協力をいただき、登校する大宮学園の子どもたちへの見守りとあいさつをお世話になりました。

中学校では、生徒会の呼びかけに賛同する50名を超える3年生がハイタッチモーニングに加わり、登校してきた生徒も次々に取組に加わり、全校をあげてのハイタッチモーニングとなり、気持ちよく一日のスタートをきることができました。元気のいいあいさつと笑顔で気持ちよく一日をスタート！ いいですね！



「第1回大宮学園 学園運営協議会が開催されました！」

5月28日（水）、今年度第1回目となる学園運営協議会が開催されました。これに先がけて、拡大役員会を5月22日（木）に行いました。今年度は、委員を20名の皆様にお世話になります。第1回目の協議会では、大宮学園の経営計画、各園所・学校の経営方針等についてご意見とともに、承認をいただきました。全体会では、各園所・学校から「今年度重点として取り組む子どもたちへの保育・教育」について話をさせていただき、それぞれの委員の方々のお立場で大宮の子どもたちにどんな関わりができるか考え、今後取り組んでいただく、そんな機会になればということで、グループに分かれて意見交流も行いました。活発にご意見をいただき、交流を深めるとともに思いを共有することができました。



会長あいさつ



グループ協議



閉会あいさつ

